
 

 

Assemblea ordinaria Associazione Il Filo – Verbale 11 aprile 2025,  
Presso Archivi Donne Ticino 
 
Presenti: 
Roberta Frugoni, presidente 
Paolo Cicale, vice presidente 
Roberto Ballerini 
Lorenzo Boverat, tesoriere 
Claudia Ballerini, revisore 
Antonella Corti, socia 
Antonella Volonterio, socia 
Silvia Barenghi, socia 
 
Ordine del giorno: 
− Saluto e apertura dell’Assemblea. 
− Nomina degli scrutatori. 
− Verifica del quorum e delle persone presenti o rappresentate aventi diritto di voto. 
− Approvazione dell’ordine del giorno. 
− Approvazione del verbale della precedente Assemblea. 
− Approvazione del rapporto annuale del Comitato. 
− Approvazione del rapporto di revisione. 
− Approvazione del rendiconto annuale. 
− Conferimento del discarico al Comitato. 
− Elezione del/della presidente, dei membri di comitato e del revisore. 
− Determinazione dei contributi sociali. 
− Presa di conoscenza del budget annuale 
− Presa di conoscenza del programma delle attività 
− Deliberazione sulle proposte del Comitato e dei soci. 
− Dichiarazione di chiusura dell’Assemblea 
 
 

• La presidente Roberta Frugoni procede secondo l’ordine del giorno, con il saluto e con 
l’apertura dell’assemblea alle ore 20:00. 

• Sono presenti 8 soci, scusati 4, assenti 15. Votanti 8. 
• La presidente constata che l’assemblea è stata regolarmente convocata a norma di legge e 

di statuto ed è atta a deliberare su tutte le trattande all’ordine del giorno. 
• All’unanimità è approvato l’ordine del giorno. 
• Anonella Corti chiede la dispensa dalla lettura del verbale della precedente assemblea 

(assemblea costitutiva) che viene approvata all’unanimità. 



 

 

• La presidente presenta il rapporto del comitato, che è approvato all’unanimità. Fa notare il 
cambiamento avvenuto a gennaio 2024, con la messa a disposizione degli spazi degli 
Archivi Donne Ticino per le attività del Filo. 

• Il tesoriere presenta il rapporto del revisore (Claudia Ballerini) e il rendiconto annuale. 
• L’assemblea procede con l’accettazione dei conti e il discarico a tesoriere e Comitato. 
• I membri di Comitato e i ruoli sono riconfermati. Non ci sono cambiamneti tra i membri di 

comitato. 
• La tassa sociale di 20 chf è confermata all’unanimità. 
• Il tesoriere presenta il budget 2025. Claudia Ballerini fa notare le spese per twint, tutti sono 

d’accordo di valutare se mantenere oppure no questa opzione per quote e donazioni. 
Paolo Cicale dice che può chiamare San Clemente per una sponsorizzazione non solo di 
bottiglie d’acqua, ma anche in denaro. 

• La presidente illustra il programma 2025. Proseguono le serate filo-letterarie e le serate di 
pratica filosofica. Sono da definire le attività per la giornata di lettura ad alta voce e per la 
notte del racconto. Ipotesi sulla collaborazione con la portineria di quartiere di Massagno o 
con un’attività legata alla bibliocabina. 

• Esaurita la trattazione dell’ordine del giorno, non avendo nessuno richiesto la parola, la 
presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 21:20. Contro questa decisione nessuno si 
oppone. 

 
 
Il verbalista 
Lorenzo Boverat 


